



**Benediré las casas en las que mi imagen sea expuesta y venerada.  
¡Sagrado Corazón de Jesús, en vos confío!**



## **Entronización del Sagrado Corazón de Jesús en los colegios**

«Brille así vuestra luz ante los  
hombres, para que vean vuestras  
buenas obras y den gloria a vuestro  
Padre que está en los cielos».

*Mt 5, 16*



## **RITOS INICIALES**

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo.

V/. El Señor esté con vosotros.

R/. Y con tu espíritu.

Oremos.

Señor Jesús, dignate visitar este colegio en compañía de tu santa Madre, y derrama, sobre la dirección, el personal docente y el alumnado, las gracias que tú deseas concederles. Tú mismo, que te revelaste a santa Margarita María, has pedido un solemne homenaje de amor universal a tu divino Corazón, que tanto ha amado a los hombres y que tan poco fue amado.

Este colegio se dispone a responder a tu llamada, y desea proclamarte amado soberano, y consagrarte las alegrías, los trabajos y las tristezas, el presente y el futuro, y quiere en adelante pertenecer solo a ti.

Bendice a los que están aquí presentes; bendice también al personal docente y al alumnado. En nombre de la Virgen María te suplicamos, Corazón lleno de amor, te dignes establecer en este colegio el reinado de la caridad.

Abre, Señor, la adorable herida de tu Corazón misericordioso; y como un arca de salvación, guárdalos a todos, pues ellos son tuyos hasta la vida eterna.

Que siempre viva amado, bendecido y glorificado entre nosotros el Corazón triunfante de Jesús. Amén.

## LECTURA DE LA PALABRA DE DIOS

Escuchad ahora, hermanos, las palabras del santo Evangelio según san Mateo (5, 1b. 2. 13-16).

Se sentó Jesús y se acercaron sus discípulos; y, abriendo su boca, les enseñaba diciendo:

“Vosotros sois la sal de la tierra. Pero si la sal se vuelve sosa, ¿con qué la salarán? No sirve más que para tirarla fuera y que la pise la gente. Vosotros sois la luz del mundo. No se puede ocultar una ciudad puesta en lo alto de un monte. Tampoco se enciende una lámpara para meterla debajo del celemín, sino para ponerla en el candelero y que alumbre a todos los de casa. Brille así vuestra luz ante los hombres, para que vean vuestras buenas obras y den gloria a vuestro Padre que está en los cielos”.

Palabra del Señor.

## PRECES

Invoquemos, hermanos, al Señor, para que se digne bendecir este colegio.

Señor, Dios nuestro, que nos amas tanto que has querido que nos llamemos y seamos hijos tuyos, haz que los niños y jóvenes de este colegio progresen en su educación, de modo que puedan vivir con plenitud su vocación cristiana.

Tú que en Cristo, tu Hijo, nos diste el modelo del hombre nuevo que va creciendo en sabiduría, en estatura y en gracia, haz que, a medida que aumentan los conocimientos humanos de los alumnos de este colegio, crezca también su aprovechamiento espiritual.

Tú que has dispuesto que el hombre llegue a su madurez mediante la cooperación de los demás, concede a los educadores y profesores que sepan inculcar en los niños y jóvenes la preocupación por el bien común.

Tú que eres el autor y el defensor de la dignidad humana, haz que los beneficios de una sana educación lleguen a todos los niños y jóvenes de todos los lugares.

## **ORACIÓN DE BENDICIÓN DEL COLEGIO**

Señor, Dios todopoderoso,  
escucha nuestras súplicas  
y haz que esta casa,  
dedicada a la formación humana de los jóvenes,  
al progreso de la ciencia  
y a la adquisición de nuevos conocimientos,  
sea un lugar en el que discípulos y maestros,  
instruidos con palabras de verdad,  
sigan las enseñanzas de vida cristiana  
y se esfuercen por unirse de todo corazón  
a Cristo, el único Maestro.  
Que vive y reina por los siglos de los siglos.

R/. Amén.

*Después de la oración de bendición, el celebrante rocía con agua bendita a los presentes y la casa.*

## ORACIÓN DE BENDICIÓN DE LA IMAGEN DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Padre santo,

que enviaste al mundo a tu Verbo,  
para que, encarnándose en la Virgen María,  
fuera nuestro salvador.

En Cristo nos diste el supremo modelo de santidad;  
su rostro nos manifiesta tu bondad,  
sus palabras nos comunican tu sabiduría;  
su Corazón herido por la lanzada nos muestra tu amor,  
su sangre nos purifica de nuestros pecados,  
y su resurrección nos revela tu gloria.

Así, pues, te pedimos

que bendigas + esta imagen del Sagrado Corazón de Jesús,  
para que tus hijos, al venerarla, tengan los sentimientos propios de  
Cristo.

Que tu Hijo sea para ellos, Padre,  
el camino por el que vayan hacia ti;  
la verdad que ilumine sus corazones,  
la vida de que se alimenten y vivan.

Concede a quienes honren y adoren  
este Santísimo Corazón,

por su intercesión y sus méritos,

la gracia en la vida presente y la gloria eterna en el futuro.

Por Cristo, nuestro Señor.

R/. Amén.

*El sacerdote rocía con agua bendita la imagen.*

## **PROFESIÓN DE FE**

*Para rendir un testimonio explícito de fe, todos recitan, en voz alta, el Símbolo de los Apóstoles.*

Creo en Dios, Padre todopoderoso, Creador del cielo y de la tierra.

Creo en Jesucristo, su único Hijo, nuestro Señor, que fue concebido por obra y gracia del Espíritu Santo, nació de santa María Virgen, padeció bajo el poder de Poncio Pilato, fue crucificado, muerto y sepultado, descendió a los infiernos, al tercer día resucitó de entre los muertos, subió a los cielos y está sentado a la derecha de Dios, Padre todopoderoso. Desde allí ha de venir a juzgar a vivos y muertos.

Creo en el Espíritu Santo, la santa Iglesia católica, la comunión de los santos, el perdón de los pecados, la resurrección de la carne y la vida eterna. Amén.

## CONSAGRACIÓN DEL COLEGIO AL SAGRADO CORAZÓN

*La dirección del colegio recita la consagración:*

Sagrado Corazón de Jesús, que has manifestado a santa Margarita María de Alacoque, apóstol de tu devoción, el deseo de reinar sobre la sociedad, queremos proclamar hoy tu reinado más absoluto sobre este colegio. Queremos vivir en adelante de tu vida, queremos que nos guíen las virtudes por las cuales tú has prometido la paz en la tierra, queremos arrojar lejos de nosotros todo lo que nos aparta de ti.

Tú reinarás sobre nuestras inteligencias, por la sencillez de nuestra fe. Tú reinarás sobre nuestros corazones, por el amor sin reserva que se consumirá por ti, y que mantendremos con la recepción frecuente de la Eucaristía.

Dígnate presidir nuestras reuniones, bendecir nuestras empresas espirituales y temporales, alejar nuestras inquietudes, santificar nuestras alegrías, aliviar nuestras penas.

Si alguno de nosotros tiene la desgracia de afligirte, recuérdale que tú eres bueno y misericordioso para con el pecador arrepentido.

Corazón Inmaculado de María, glorioso patriarca san José, dignaos presentar esta consagración, y nosotros recordarla todos los días de nuestra vida.

¡Viva el Corazón de Jesús, nuestro Rey y nuestro Señor! Amén.

### **PADRE NUESTRO**

Después de acoger al Corazón de Jesús en el colegio, y siguiendo la enseñanza del Señor, nos atrevemos a decir: Padre nuestro.

## **ENTRONIZACIÓN DE LA IMAGEN DEL SAGRADO CORAZÓN**

*El director del colegio, o su representante, coloca la imagen del Sagrado Corazón de Jesús en el lugar de honor a fin de rendir homenaje a la soberanía de amor de Jesucristo despreciada en muchas partes.*

### **ORACIÓN DE ACCIÓN DE GRACIAS DESPUÉS DEL ACTO DE LA ENTRONIZACIÓN**

*La dirección del colegio recita la oración siguiente:*

Sagrado Corazón de Jesús, te damos gracias por las bendiciones que derramas sobre este colegio. Sea este colegio para ti un lugar donde encuentres tu morada, tu descanso y tu delicia. Nos entregamos a ti, nos confiamos y abandonamos a tu Amor.

Te damos gracias por la misericordia que has dispensado a nuestro colegio. Aceptamos el honor de que lo presidas.

Te adoramos y nos alegramos porque compartes nuestras alegrías, nuestras fatigas y nuestras inquietudes. No somos dignos de que en-tres en nuestra casa; pero tú has pronunciado la palabra que nos sal-va y nos has mostrado el amor de tu Corazón. Tenemos sed de ti, y en la herida de tu costado encontramos el agua viva que brota hasta la vida eterna. Permanece entre nosotros, pues deseamos amarte y hacerte amar. Llena el mundo entero de tu amor.

Amado, bendito, y glorificado sea para siempre en este colegio el Sagrado Corazón de Jesús. Venga a nosotros tu Reino. Amén

Sagrado Corazón de Jesús, venga a nosotros tu Reino.

Sagrado Corazón de Jesús, venga a nosotros tu Reino.

Sagrado Corazón de Jesús, venga a nosotros tu Reino.

Corazón Inmaculado de María, ruega por nosotros.

San José, ruega por nosotros.

San Juan evangelista, ruega por nosotros.

Santiago Apóstol, patrón de España, ruega por nosotros.

San Francisco de Asís, ruega por nosotros.

San Ignacio de Loyola, ruega por nosotros.

Santa Margarita María de Alacoque, ruega por nosotros.

Viva el Sagrado Corazón de Jesús, por los siglos de los siglos. Amén.

### **HOMENAJE AL CORAZÓN INMACULADO DE MARÍA**

*Para agradecer al Corazón de María la gracia de la entronización que Jesús concede por Ella al colegio, y para proclamar a esta buena Madre Reina del colegio, se reza o se canta la Salve Regina.*

Dios te salve, Reina y Madre de misericordia...

### **BENDICIÓN**

La bendición de Dios Todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo, descienda sobre vosotros y permanezca para siempre.

R/. Amén.







# C

Para más información:  
Grupo Sagrado Corazón de Jesús, Valencia  
[infocorazondejesus.com](http://infocorazondejesus.com)  
[sagradorcorazondejesus.valencia@gmail.com](mailto:sagradorcorazondejesus.valencia@gmail.com)

**El Corazón de Jesús más que nunca para hoy  
Sin complejos**